

## Une antenne « Solos » à Perpignan

L'antenne locale de l'Association française des Solos accueille les personnes de Perpignan et sa région se retrouvant seules à l'issue d'une rupture ou d'un deuil, désireuses de reconstituer un réseau d'amis. Les adhérents proposent et organisent ensemble, des activités ludiques, sportives ou culturelles, à tarifs accessibles, auxquelles les enfants sont généralement les bienvenus. L'Association française des Solos rassemble des personnes célibataires, séparées, divorcées ou veuves, avec pour objectif de les aider à reconstruire un tissu relationnel dans le cadre d'activités festives, culturelles ou sportives. Elle compte 70 antennes à travers toute la France.